
Ministro Hidalgo confirma que se pidió ayuda del FBI
Viernes, 18 de Febrero de 2011 08:10

El ministro del Interior, Miguel Hidalgo, admitió ayer que solicitó en el 2009 ayuda del FBI (Buró
Federal de Investigaciones) de Estados Unidos, a fin de combatir a las mafias mexicanas que
se asentaron en nuestro país para potenciar el tráfico de ...Leer todo el artículo »El
Comercio.pe
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